Comunidad que adora.

Seguimos con nuestra serie mi Familia en Dios.

Aprendimos que todos los que estamos en Cristo somos hechos hijos de Dios, por lo tanto somos miembros de su familia, y ciudadanos de su reino. También aprendimos que cada hijo de Dios necesita ser cuidado, alimentado e instruido para que llegue a la madurez; por eso, Dios mismo nos inserta en una familia inmediata, esa familia inmediata es nuestra *iglesia local*.

Una iglesia local es una congregación de creyentes que se reúne para adorar, servir, orar, recibir instrucción y ánimo. Los miembros de la iglesia local tienen responsabilidad mutua, y comunión el uno con el otro.

La semana pasada, dijimos que aunque la gran familia de Dios en todo el mundo comparte rasgos comunes, cada miembro de la iglesia, y cada iglesia local, tiene rasgos específicos basados en los *dones especiales* que Dios nos ha dado; por lo tanto *Cada iglesia local tiene características especiales que la hacen única*.

Los rasgos distintivos de nuestra iglesia local están contenidos en nuestra declaración de propósito. Vamos a repetirla:

Somos una Comunidad Cristiana con enfoque a la familia, que adora a Dios y vive dirigida por los principios de la palabra de Dios y que busca alcanzar y servir a la comunidad de Mazatlán.

La semana pasada explicamos la primera parte: Somos una comunidad, Somos Cristianos, Nuestro enfoque es la familia.

Hoy vamos a continuar con la explicación de nuestra declaración de propósito Además de ser una comunidad cristiana con enfoque a la familia, también somos una *comunidad que adora*.

Ya definimos lo que es ser una comunidad. Hoy quiero definir con ustedes lo que es adoración, para luego establecer como es que somos una comunidad que adora.

Vamos revisar las palabras de Jesús cuando habló de la adoración. El dijo:

Juan 4:23-24 23 Pero la hora viene, y ahora es, cuando los verdaderos adoradores adorarán al Padre en espíritu y en verdad, porque también el Padre tales adoradores busca que lo adoren. **24** Dios es Espíritu, y los que lo adoran, en espíritu y en verdad es necesario que lo adoren.

Jesus dice que El padre está buscando adoradores que le adoren en espíritu y en verdad. ¿Y porqué quiere le adoremos en espíritu? Porque el es Espíritu. ¿Y porque quiere que le adoren en verdad? Porque el es la verdad.

Entonces Dios no busca rituales, ni canciones, ni expresiones religiosas; Dios busca un cierto tipo de personas que le adoren. ¿Que busca Dios? *Adoradores verdaderos. Adoradores en espíritu* y *Adoradores en verdad*.

Si Dios no busca canciones ni expresiones religiosas, ni rituales, entonces ¿Porque cantamos, y levantamos las manos y todo lo demás? Porque las canciones y todo lo demás, son un vehículo para que los verdaderos adoradores, se expresen y se acerquen a Dios.

La palabra griega que se traduce adoración en el pasaje que leímos es: *Proskuneo* esta palabra significa: Acercarse, besar, postrarse y agazaparse. La mejor figura que nos ilustra este concepto, es como cuando un perrito, se acerca, se agacha y lame la mano de su amo. El perro puede ser muy bravo, pero cuando está con su amo, se somete a su autoridad.

Proskuneo implica una actitud de total rendimiento, sumisión y amor. Esta es la manera en la que Jesús nos revela que el Padre desea ser adorado: con una actitud de rendimiento total.

Entonces Adoración nos es cantar solamente, *adoración es cantar rendidos ante Dios*. Adoración es una expresión sincera de rendimiento. Adoración es una expresión sincera de sumisión. Adoración es una expresión sincera de intimidad y amor. Adoración es una expresión sincera de dependencia y de confianza en Dios.

Esa expresión puede ser manifestada a través del canto, a través de la oración a través de ofrendar y diezmar, a través de postrarnos, atravesó de servir etc. Pero el elemento determinante es *la actitud* de dependencia,

de rendimiento y de entrega al Señor. Si no hay actitud correcta, no hay adoración, hay religión.

Ser una comunidad que adora, es expresar todo lo dicho anteriormente pero en comunidad. Ser una comunidad que adora, es vivir esta experiencia todos juntos. Para ser una comunidad que adora, debemos adorar en comunidad. Para ser una comunidad que adora debemos llegar temprano y vivir la experiencia de exponernos a Dios todos juntos; entregándonos a Dios en comunidad.

Cantar las canciones no es el objetivo, es cantar las canciones con entrega y pasión. Con rendimiento sabiendo que Dios nos escucha y nos responde.

Veamos como Dios responde:

Hechos 4:24 y 31 24 Ellos, al oírlo, alzaron unánimes la voz a Dios y dijeron: «Soberano Señor, tú eres el Dios que hiciste el cielo y la tierra, el mar y todo lo que en ellos hay; ... 31 Cuando terminaron de orar, el lugar en que estaban congregados tembló; y todos fueron llenos del Espíritu Santo y hablaban con valentía la palabra de Dios.

La palabra griega que se traduce orar en este pasaje es *déomai* que significa: suplicar, pedir, rogar, presentar.

Este fragmento nos deja ver a una comunidad cristiana en total rendimiento a Dios en oración y en adoración. Ellos tenían una actitud de total dependencia de Dios; están rogando, pidiendo suplicando, presentándose ante Dios. Tenían miedo porque las autoridades, acababan de apresar y amenazar a Pedro y Juan. La comunidad estaba reconociendo su necesidad de ser protegidos por Dios y estaban expresando esa necesidad, mediante la oración todos reunidos.

En este pasaje también podemos ver a Dios respondiendo a esa comunidad que adora. ¿Como respondió Dios? Con una manifestación física-geológica (el lugar tembló) con llanura del Espíritu Santo en los creyentes, y con una infusión de valentía para hablar de Dios.

La comunidad cristiana adoró a Dios y Dios respondió; y hubo un impacto en el mundo físico, y en los creyentes.

De todo esto aprendemos que *Cuando adoramos a Dios en comunidad, su presencia se manifiesta*.

¿Porque se manifiesta la presencia de Dios cuando adoramos en comunidad?

Porque al adorar, nos comunicamos con Dios.

La adoración es un leguaje de comunicación entre nosotros y Dios. La adoración es el lenguaje del Espíritu, mediante el cual nos comunicamos con el Padre celestial. Mira lo que dice la Biblia:

Romanos 8:14-15 14 Todos los que son guiados por el Espíritu de Dios, son hijos de Dios, 15 pues no habéis recibido el espíritu de esclavitud para estar otra vez en temor, sino que habéis recibido el Espíritu de adopción, por el cual clamamos: «¡Abba, Padre!»

¿Como es que nos podemos identificar con el Padre? Por el Espíritu que recibimos, el cual mora en nosotros. Aquí dice que recibimos el Espíritu de Adopción. Por el Espíritu que mora en nosotros, llegamos a ser hijos de Dios; y por ese mismo Espíritu clamamos Abba Padre.

Abba Padre es la expresión cariñosa de Papa. Es papi, es papito.

Tu y yo podemos acercarnos a Dios con semejante intimidad; como un niño pequeño con su padre. Porque ahora somos, no solo creación de Dios; somos hijos amados por Dios.

La palabra griega que se traduce clamar, es *Krazo* y también podría traducirse llamar. Cuando adoramos a Dios en comunidad, estamos llamando a Dios a venir, lo estamos atrayendo.

La palabra Krazo también podría traducirse: graznar como lo hace un cuervo que llama a otro; o chillar como cuando un niño llama a sus padres a venir mediante el llanto. Krazo, hace a alusión a llamar a otro ser de la misma especia. Como cuando un animal atrae a otro mediante la emisión de un sonido. El animal de la misma especie identifica el sonido y se acerca. Puede viajar kilómetros pero se acerca por el sonido.

La adoración es un llamado a Dios, del cual somos hechos a su imagen. Al adorar estamos llamando y atrayendo a un ser de nuestra misma especie, al Padre celestial para venir. Y sabes que, cuando adoramos el responde, y viene y se acerca.

Al adorar a Dios en comunidad, la presencia de Dios se manifiesta porque se entabla una comunicación espiritual entre nosotros y Dios. NO es una comunicación al nivel del intelecto, es una comunicación mas profunda, es una comunicación a nivel del Espíritu. Mira lo que dice la Biblia:

Romanos 8:26-27 26 De igual manera, el Espíritu nos ayuda en nuestra debilidad, pues qué hemos de pedir como conviene, no lo sabemos, pero el Espíritu mismo intercede por nosotros con gemidos indecibles. 27 Pero el que escudriña los corazones sabe cuál es la intención del Espíritu, porque conforme a la voluntad de Dios intercede por los santos.

El Espíritu Santo, el cual mora en nosotros, escudriña nuestro corazón y a la vez sabe cual es la voluntad de Dios. El funciona como un intérprete, o un interlocutor para que nosotros podamos comunicarnos con Dios ya sea en oración o en adoración.

La adoración, es una comunicación espiritual con el Padre celestial, No es una comunicación necesariamente comprensible, porque va mas profundo del intelecto, pero es totalmente satisfactoria y gratificante para nuestro ser porque es a nivel del espíritu. Por eso, después de adorar profundamente, te puedes sentir profundamente satisfecho.

¿Porque se manifiesta la presencia de Dios cuando adoramos en comunidad?

Porque al adorar, suplimos una búsqueda del Padre.

Cuando Dios creó a los seres humanos, el no estaba fabricando juguetes, ni robots, ni estaba criando mascotas. Dios estaba buscando descendencia, Dios estaba buscando hijos. La Biblia dice:

Malaquías 2:15 15 ¿No hizo él un solo ser, en el cual hay abundancia de espíritu? ¿Y por qué uno? Porque buscaba una descendencia para Dios.

Por eso al estar en Cristo llegamos a ser miembros de la familia de Dios, como ya lo hemos explicado.

Y en cuanto a la adoración. Jesús dijo:

Juan 4:23 23 Pero la hora viene, y ahora es, cuando los verdaderos adoradores adorarán al Padre en espíritu y en verdad, porque también **el Padre** tales adoradores **busca** que lo adoren.

Entonces, retomando un poco lo que enseñé en el apartado anterior, *la adoración es un asunto de identidad con nuestro Padre*. como eres hijos de Dios responde con amor y cariño ante tu Padre.

Nuestra adoración debe ser una reacción de natural emoción al estar con nuestro Padre, como cuando un bebe responde a la presencia de su padre que llega a casa. Por eso al adorar, somos afirmados por Dios, porque el responde al gesto amoroso de sus hijos.

Jesús nos enseña que el Padre busca adoradores, es decir, busca personas; el Padre busca a sus hijos que le respondan en amor. Y los busca con tenacidad y pasión.

La palabra griega que se traduce buscar en este pasaje, en el griego es *zeteo* significa: buscar, requerir algo, preguntar. Pero incluye la idea de necesidad urgente.

Algo que nos ayudaría a entender mejor este concepto es que la misma palabra zeteo, que usa Jesús en Juan 4:23, es la misma que usan José y María cuando se les pierde Jesús a los doce años de edad entre la multitud en Jerusalén cuando sus padres lo encuentran en el templo y le dice: te hemos estado buscando. ¿De que manera, y con que actitud buscaría un padre a su hijo que se le perdió entre la multitud, en un tiempo donde los secuestros para la esclavitud eran comunes? Con la misma intensidad el Padre celestial busca adoradores.

Por eso al adorar, Dios manifiesta su presencia y somos afirmados por el, porque es como decir: te encontré, te he estado buscando con desesperación ¿donde estabas?

Cuando adoramos a Dios en comunidad, su presencia se manifiesta porque el responde al gesto amoroso de sus hijos con quienes quiere estar.

En lo profundo del corazón del Padre hay una búsqueda intensa por estar con sus hijos. el provecho cada oportunidad que le damos, para hacernos saber que nos ama y que está con nosotros. Es un padre cariñoso y amoroso que disfruta el cariño amor que le expresan sus hijos.

¿Porque se manifiesta la presencia de Dios cuando adoramos en comunidad?

Porque al adorar abrimos un espacio para Dios.

La palabra de Dios nos enseña que Dios habita en medio de la alabanza de su pueblo. Estos dice el salmo 22:

Salmo 22:3-5 3 Pero tú eres santo, tú que habitas entre las alabanzas de Israel. 4 En ti esperaron nuestros padres; esperaron y tú los libraste. 5 Clamaron a ti y fueron librados; confiaron en ti y no fueron avergonzados.

Entonces cuando adoramos a Dios en comunidad, construimos un hábitat para Dios. Construimos un espacio para que Dios habite, se manifieste y se mueva entre nosotros. La adoración crea una atmósfera espiritual donde Dios se puede mover. Es como generar un teo-sistema

Por eso cuando adoramos a Dios en comunidad podemos percibir su presencia en nuestros medios y podemos también experimentar los beneficios de su presencia en nuestras vidas. Porque Dios se hace presente.

Este salmo dice: en ti esperaron y tu los libraste. ¿Que imagen se construye en tu mente cuando escuchas esta frase?

En ti confiaron y no fueron avergonzados. ¿Que imagen se construye en tu mente cuando escuchas esta frase?

Ambas frases, a mí me construyen una imagen como de alguien en dependencia total de Dios.

Estas dos palabras: esperar y tener confianza, nos hablan de adorar porque denotan dependencia de Dios, y rendición a el.

Cuando tu y yo manifestamos nuestra dependencia, nuestra rendición y nuestra confianza en Dios reconociendo su grandeza, el responde y nos libera, y nos afirma y hace que no quedemos en vergüenza.

Tal vez tu has estado luchando con una atadura de inseguridad, de vergüenza, de pecado, que te hace caer, y que te hace sentir humillado y avergonzado constantemente, ¿que debes hacer? debes adorar profundamente, mas constantemente, y eso va a construir un espacio en tu vida para que Dios se mueva y te libere y te afirme y te restaure.

Adorar a Dios en comunidad es una oportunidad que tu tienes para encontrarte con Dios y permitir que el opere milagros en tu vida. Y aumente tu fe, y te llene de esperanza y de alivio.

Adorar a Dios en comunidad es un momento poderoso, donde Dios puede hacer milagros en tu vida y en la mía.

Por eso no te debes perder el tiempo de la adoración. Adorar a Dios en comunidad es vital para tu estabilidad emocional y espiritual.

Yo no entiendo como hay personas en nuestra iglesia que llegan a la hora de los anuncios y se pierden todo el tiempo de la adoración, al perderse ese tiempo, se pierden una parte fundamental en la que Dios se pude mover y manifestar en tu vida. Es el tiempo de adorar a Dios.

llamar a los músicos.

Para ser una comunidad que adora, debemos adorar en comunidad. Debemos vivir juntos la experiencia de exponernos y entregarnos a Dios en comunidad. Y al hacerlo, Dios manifiesta su presencia.

¿Porque se manifiesta la presencia de Dios cuando adoramos en comunidad?

Porque al adorar, nos comunicamos con Dios Porque al adorar, suplimos una búsqueda del Padre Porque al adorar abrimos un espacio para Dios

Cantar. Ya no soy esclavo del temor.